

martes 19 de abril de 2022

# El Área de Deportes promueve el desarrollo de un nuevo ciclo primaveral dentro del Programa de Senderismo 2022 que comenzará este domingo 24 de abril

“A Pie” constará de 4 actividades de senderismo en su campaña de primavera, cuya realización tendrá un precio de 10 euros cada una. La primera de las etapas transcurrirá en el Mirador Fin del Mundo próximo a Beas de Guadix. Promovida por el Ayuntamiento de Antequera, la empresa especializada encargada de su gestión será Sendero Sur Aventura. Las inscripciones, ya disponibles a través del portal web [deportes.antequera.es](http://deportes.antequera.es)



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y el gerente de la empresa Sendero Sur Aventura, Antonio Cebrián, han presentado el ciclo primaveral de senderismo “A Pie”, enmarcado dentro del programa anual del presente año que promueve el Área de Deportes. 4 rutas componen un ciclo que comenzará este domingo 24 de abril y que concluirá el domingo 22 de mayo, constituyéndose como una nueva apuesta por la práctica de deporte seguro al aire libre.

Cada una de las cuatro rutas ofertadas tendrá un precio de 10 euros. Las inscripciones se pueden realizar ya a través del portal web [deportes.antequera.es](http://deportes.antequera.es) del Área de Deportes del Ayuntamiento de Antequera, estando disponible la reserva para la primera de las etapas. El resto, estarán disponibles desde el lunes siguiente al desarrollo de cada etapa.

Este domingo 24 de abril se llegará hasta el Mirador del Fin del Mundo ubicado en Beas de Guadix, atractiva ruta en la provincia granadina. El resto de rutas planificadas son Refugio de Juanar-La Concha (8 de mayo), Cañón de Las Buitreras (15 de mayo) y el Sendero de Guadalora (22 de mayo).

El máximo de participantes previsto será de 50 por ruta. Las salidas tendrán lugar a las 08:00 horas desde la Plaza de Toros frente a la Casa de la Juventud. Se recuerda el uso de material adecuado para la realización de las rutas como es calzado de montaña, ropa de montaña adaptada al otoño, chubasquero, mochila, agua (al menos 1,5 litros), gorra, gafas de sol o bastón de trekking.

El teniente de alcalde Juan Rosas ensalza el esfuerzo que durante toda la pandemia ha realizado tanto el Área de Deportes como Sendero Sur Aventura en su objetivo de seguir promoviendo la práctica deportiva segura; ejemplo de ello son los diferentes ciclos de senderismo que se han venido realizando en los últimos meses, contribuyendo así a la lucha contra el sedentarismo.

